

Niederschrift

Kopie

über die öffentliche Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kröppelshagen-Fahrendorf am Donnerstag, dem 26.01.2012, 19:30 Uhr in Kröppelshagen-Fahrendorf (Gemeindehaus), -Nr.1/2012-, wk

Anwesend: Vorsitzender Karl-Heinz Mevs
stellv. Vorsitzender Dietrich Hamester
stellv. Mitglied Helmut Anke für Berndt Lust
Mitglied Udo Beyer
Mitglied Michael von Brauchitsch
Mitglied Ralf Hehne
Mitglied Werner Krause

Es fehlen: Mitglied Berndt Lust

Gäste: Bürgermeister Volker Merkel

Protokollführer: Werner Krause

Zu TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Ausschussvorsitzende des Bauausschusses, Karl-Heinz Mevs, eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Als Gäste begrüßt der Vorsitzende den Bürgermeister Volker Merkel

Der Vorsitzende stellt fest, dass

- a) die Mitglieder des Bauausschusses durch schriftliche Einladung vom 10.01.2012 ordnungsgemäß eingeladen worden sind,
- b) Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung öffentlich durch Aushang bekannt gemacht worden sind,
- c) der Bauausschuss beschlussfähig ist, da mehr als die Hälfte der gesetzlichen Anzahl der Mitglieder anwesend sind.

Zu TOP 2. Änderungen/ Ergänzungen der Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung

Es liegen keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung für den öffentlichen Teil vor, somit lautet die Tagesordnung wie folgt:

- 1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
- 2. Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung öffentlicher Teil
- 3. Einwendungen zur Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 01.12.2012 – Nr.6/2011
- 4. Bericht des Vorsitzenden
- 5. Anfragen und Mitteilungen
- 6. Verschiedenes

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kröppelshagen-Fahrendorf am Donnerstag, dem 26.01.2012, 19:30 Uhr in Kröppelshagen-Fahrendorf (Gemeindehaus), -Nr.1/2012-, wk

Zu TOP 3. Einwendungen zur Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 01.12.2011 - Nr. 6/2011

Das Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung vom 01.12.2011 - Nr. 6/2011 wird ohne Einwände genehmigt.

Zu TOP 4. Bericht des Vorsitzenden

Der Vorsitzende berichtet, dass das Regenrückhaltebecken am Schlehenweg saniert werden muss. Durch eine Spundwand soll das weitere Absacken des angrenzenden Geländes vermieden werden. Ein Angebot ist bereits angefordert.

An der Friedrichsruher Straße wurde der Graben ausgebaggert, das Wasser läuft jedoch nicht ab. Vermutet wird, dass der Abfluss des Grabens entweder zugeschüttet worden, oder der Ablauf auf die andere Straßenseite ist verstopft. Das Straßenbauamt kann hier unter Umständen weiterhelfen und wurde informiert.

Am 24. Januar 2012 gab es in Geesthacht eine Sitzung betreffend der Ortsumgehung Geesthacht, die auch den südöstlichen Rand unseres Gemeindegebietes im Bereich Fahrendorf. Der Bürgermeister berichtet, dass zwar die Bundesmittel auf Eis gelegt wurden, die Planung jedoch nicht gestoppt wurde.

Aufgrund der Umstellung des terrestrischen Empfanges von der analogen auf die digitale Übertragung soll geprüft werden, ob der Fernsehempfang im Gemeindehaus davon betroffen ist und ob ggf Folgeinvestitionen notwendig werden.

Der Fußboden im Gemeindesaal weist diverse Mängel auf und soll deshalb saniert werden. Es werden die Möglichkeiten einer Grundsanierung, bestehend aus einem Einbau einer Fußbodenheizung und neuem Belag oder nur aus der Belagsanierung diskutiert. Die Kosten für die „große Lösung“ würden zu einer Verdoppelung der Kosten führen, ohne Berücksichtigung, dass dann auch die Heizungsanlage für eine Niedertemperaturversorgung des Saales angepasst werden muss.

Der stellvertretende Vorsitzende Dietrich Hamester berichtet, dass die Gemeinde sich noch einmal bei der Breitbandversorgung (Internet, Telfonie und Fernsehen) über Geesthacht Gedanken machen sollte, da sich hier gegebenenfalls Synergieeffekte auch mit der Löschwasserversorgung von Fahrendorf ergeben.

Vor dem Hintergrund, dass die Pumpenanlage nicht mehr saniert werden kann, wäre diese Lösung attraktiv.

Die Werbeveranstaltungen für die neue Breitbandversorgung in den umliegenden Gemeinden und Kröppelshagen laufen im Februar an. Für eine Umsetzung müssten 50% der Haushalte zustimmen.

Betreffend Gewerbegebiet ist gemeindlich noch nicht weitergearbeitet worden.

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kröppelshagen-Fahrendorf am Donnerstag, dem 26.01.2012, 19:30 Uhr in Kröppelshagen-Fahrendorf (Gemeindehaus), -Nr.1/2012-, wk

Zu TOP 5. Anfragen und Mitteilungen

Mitglied Werner Krause fragt an, ob eine neue Liste zur Kontrolle der Spielplätze gewünscht wird. Da die Gemeinde die Geräteliste aktiv nutzt, wird Herr Krause für 2012 eine neue Liste vorbereiten.

Die Stadtwerke Geesthacht werden am 9.2.2012 eine Infoveranstaltung im großen Gemeindesaal abhalten.

Ab 14.2. werden die Privathaushalte von „Riotainment“ besucht.

Am 8.März 2012 wird eine Bürgersprechstunde von 18 – 20 Uhr eingerichtet.

Zu TOP 6. Verschiedenes

Die kriminelle Handlung der Reifenstecherei, die während der letzten Sitzungen diverser Gemeindevertretersitzungen immer wieder vorkamen, werden ein juristisches Nachspiel haben. Dazu werden unter anderem Zeugen aus der Bevölkerung gesucht. Die Polizei ermittelt.

Für Präsentationen soll im gossen Saal in eine neue Leinwand investiert werden. Weiter werden Angebote für den Kauf eines Beamers eingeholt. Hierzu sollen noch Fachleute befragt werden.

Der im Hünenweg zugewachsene Graben am nördlichen Ende soll wieder hergestellt werden. Dazu finden Gespräche mit der Besitzerin des angrenzenden Grundstückes statt.

Der für 10 Krippenplätze geplante Anbau an den jetzigen Kindergarten ist vom Kreis (einstimmiger Beschluss des Jugendhilfeausschuss) abgelehnt worden. Trotz dieser Ablehnung ist ein erneuter Versuch durch ein Treffen mit dem Ausschussvorsitzenden und ein weitere Brief an den Landrat geplant.